

前名古屋市議員・瑞穂区

よし！もっと前へ！！

どい 土居よしもと



発行元：土居よしもと後援会 瑞穂区豆田町5丁目5-1 TEL：(052)842-8150 発行責任者：谷口正彦

令和3年も「捲土重来」に向けて よし！もっと前へ！！

新型コロナウイルス感染症の克服に不可欠であるワクチンの接種の進捗、治療薬の開発状況を踏まえると、感染対策と経済活動の両立である「ウィズコロナ」の新たなステージを迎えていると考えます。日常生活の回復にはまだ時間はかかりますが、ともに頑張りましょう。

引き続きより多くのご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

「人生100年時代！0歳から100歳を超えて、安心して暮らせるまちの創生！」を私の目指すものに掲げました。実現に向けた取り組むべき施策と考え方について示させていただきたいと思っております。

■街頭犯罪等の防止に取り組みます。

瑞穂区は刑法犯罪認知件数が名古屋市16区の中でも少ない上位の地域です。とはいえ、犯罪発生に少なすぎるといえることはありません。犯罪の抑止には監視の目に大きな効果があります。

瑞穂区独自の取り組みであるジョギングパトロール事業などは、まさに地域の目の役割を果たしていると考えます。幅広い世代の方に興味を持っていただきより多くの方に参加いただくなど、更に地域の見守り、地域の目による犯罪の抑止力を高めることも大切だと考えます。そのような自助・共助に頼るだけでなく、巷に多くある電柱に防犯カメラを効果的に設置するなど公助にも取り組まなければなりません。

市議会情報

※お聞きになりたいことがありましたらお問い合わせください！

■ 令和3年度補正予算

新型コロナウイルス感染症への対応予算の主な内訳

件名	内容	予算額
中小企業新型コロナウイルスワクチン接種促進事業	経済活動の維持・回復の為、従業員等のワクチン接種を推進する市内中小企業者に対し、給付金を支給	20億8,200万円
PCR検査費等の公費負担	検査件数の増加による増額	15億8,400万円
新型コロナウイルス感染症自宅療養者等配食サービス事業	利用者数の増加による増額	12億1,900万円
新型コロナウイルス感染症医療費の公費負担	患者数の増加による増額	8億 300万円
積極的免疫学調査・健康観察整備補助	感染者数の増加に対応するため、保健センターにおける新型コロナウイルス感染症の疫学調査及び自宅療養者等の健康観察体制の強化に必要な看護師等を人材派遣により増員	1億9,900万円
介護施設等のゾーニング環境整備補助	新型コロナウイルス感染拡大防止対策として行う、介護施設等におけるゾーニング環境等の整備費に対する補助	1億 500万円

活動記録

■ あい・あい・あいさつ活動

名古屋市では、あいさつを通じて地域のつながりを大切にし、地域ぐるみで子どもたちを見守り育てていくよう、「あい・あい・あいさつ活動」を推進しています。英語の「I」にちなんで、11月1日を「あい・あい・あいさつの日」11月の1か月を「あいさつ月間」としています。

※PTA会長を務める高田小学校校門にて



■ ふるさとの森再生事業 ボランティア

「ふるさと全国県人会まつり」の代替イベントとして、あいち健康の森公園内（大府市）にある「ふるさとの森」再生事業が実施されました。

「ふるさとの森」には各都道府県の木が植樹されています。



■ 土居よしもと プロフィール ■

- 1985年 愛媛県立宇和島東高等学校卒業（ボート部在籍 1984年秋田インターハイ出場他）
- 1985年 中部電力株式会社入社（ボート部在籍 2000年とやま国体優勝他）
- 2010年～2014年 中部電力労働組合愛知県本部書記長、愛知県電力総連事務局長を歴任
- 2015年～2019年 名古屋市議員 経済水道委員会、財政福祉委員会、都市消防委員会等所属
- 2017年 名古屋市議会土木交通委員会副委員長
- 2018年 名古屋市議会公社対策等特別委員会副委員長
- [現在] 高田小学校PTA会長、名古屋市ボート協会理事、東海中央ボーイズ相談役、NPO法人 Gondola と堀川水辺を守る会理事、愛媛県人会常任幹事

よし！ もっと前へ！！

右記に「土居よしもと事務所」を構えています。新たな場所で心機一転「捲土重来（けんどちょうらい：一度失敗した人がまた盛り返す事）」を目指すとともに、引き続き安心・安全社会の実現に向けて取り組んでまいります。

お困りごとや課題をお聞かせください！

土居よしもと 後援会事務所



「土居よしもと」後援会事務所

〒467-0864
名古屋市瑞穂区豆田町5丁目5-1
フラットイトン101
TEL 052-842-8150
FAX 052-842-8160

火曜日・木曜日に開けております。
電話は曜日・時間を問いません。

■ 学区防犯パトロール

学区内の犯罪防止のため学区連絡協議会により防犯活動（学区内のパトロール）を行っています。



■ 環境デー

今年度は、大規模なイベントは新型コロナウイルスの為に中止になり、代案として小規模の町内会単位の清掃活動を実施しました。



■ 八劔社秋祭り大祭

今年もお邪魔させていただき、地域の皆さんのますますの発展と安寧、無病息災を祈願いたしました。

